

Regionales im Automaten

Großer Zuspruch | Viel Interesse an Angebot von Bernhard Postel und Katharina Strohmayer.

PUCHBERG/HÖFLEIN | Mit einem über die Leader-Region geförderten Projekt haben Bernhard Postel und Katharina Strohmayer aus Miesenbach (Bezirk Wr. Neustadt-Land) zwei Lebensmittelautomaten angekauft. Dank dieser Automaten, aufgestellt in Puchberg und Höflein, sind Kunden einkaufstechnisch zeitlich unabhängig und finden ei-

ne große Auswahl an diversen landwirtschaftlichen Erzeugnissen vor. „Wir haben seit dem Aufstellen der beiden Automaten bereits über 1.100 Verkäufe je Automat verzeichnet“, freut sich Bernhard Postel.

Die Gesamtkosten des Projekts liegen bei 40.000 Euro, die Hälfte kam durch die Leader-Region von EU und Land NÖ.



Puchbergs SPÖ-Bürgermeister Florian Diertl, Katharina Strohmayer, Leader-Manager Martin Rohl, Leader-Obmann Josef Laferl, Karl Strohmayer, Bernhard Postel, Olivia Fuchs sowie (vorne) Kordula Stickler, ÖVP-Landtagsabgeordneter Hermann Hauer und Hubert Resch. Foto: Leader-Region NÖ-Süd